

## NOTA INFORMATIVA

---

### CONOCE EL PERFIL DEL NUEVO COMISIONADO

#### GUILLERMO ZÚÑIGA MARTÍNEZ

La Comisión Reguladora de Energía (CRE), le da la bienvenida al Maestro Guillermo Zúñiga Martínez como nuevo Comisionado e integrante en la CRE.

Guillermo Zúñiga es un profesional del Derecho y la regulación de la energía. Es Maestro en Regulación Económica por la *London School of Economics* y en Leyes por la *University of Chicago Law School*. Estudió la Licenciatura en Derecho en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

Fue nombrado por el Presidente de la República Enrique Peña Nieto y ratificado por el Senado de la República, como Comisionado para un periodo que concluye el 31 de diciembre de 2017.

Cuenta con más de 13 años de experiencia en el sector público, en áreas de regulación, competencia y energía. Colaboró como Abogado de la Gerencia de Proyectos de Inversión Financiada de la Comisión Federal de Electricidad, Subdirector de Sectores Regulados de la Comisión Federal de Competencia Económica (CFC), Asesor Jurídico de Nuevos Modelos de Negocio en PEMEX Exploración y Producción. También fungió como Director Legal de Operación Petrolera de la Secretaría de Energía.

En el periodo de 2012 a 2013, se desempeñó como Director General Adjunto de Análisis Regulatorio de la CFC.

En el ámbito académico-docente, ha sido catedrático impartiendo las materias de Contratos Gubernamentales, Análisis Económico del Derecho y



Derecho de los Energéticos en el ITAM, además de Teoría Constitucional en la Universidad Anáhuac del Sur. Ha escrito diversos artículos sobre derecho de la energía para revistas especializadas.

Actualmente es Joven Miembro Profesional en el *Institute for Energy Law* de Estados Unidos de América.